
令和５年度第１回岐阜県大垣警察署協議会質疑・意見要望に対する回答 

〇生活安全関係 

【意見】 

  闇バイト対策について、岐阜県警、もしくは大垣警察署としての具体的な取

組があれば教えいただきたい。 

【回答】 

書き込みを目にしやすい大学生などの若者世代を中心とした被害防止講話、

広報媒体を活用した情報発信、サイバーパトロールによる取締り等、各種対策

を推進しています。 

 

【意見】 

行方不明者の無線放送が余りにもゆっくりすぎて良く聞き取れない。もう少

し早口で放送して頂きたい。 

【回答】 

行方不明事案を認知した場合、管内の各自治体に要請し防災無線による広報

を行っていますので、貴重な意見として自治体に連絡します。 

 

【意見】 

 元パチンコアルバンの跡地にできた廃棄所について、付近に民家やコンビニ

、通学する学生もいるため、捨てられた物や鉄板による囲いの安全性等に対す

る警察の対応について教えていただきたい 

【回答】 

指摘の場所は、県に確認したところ、廃品回収物を業者に販売等していると

のことで、今後は、行政機関と連携して立ち入り等を行うとともに、囲いに破

損があれば必要な措置を行います。 

 

【意見】 

社会全体で児童生徒を見守り、学校関係者、地域との連携した対策はどのよ

うに取り組んでいるか教えていただきたい。朝の登校に随行もしていただきた

い 

【回答】 

４月 10日から 14日までの間、管内小学校 28校の新入学児童を対象に学校

関係者と連携し、防犯と交通の観点から通学路点検、子ども 110番の家点検を

行う見守り活動や、現在も学校を指定し継続的に実施している。今後は、学校

関係者のほか、防犯ボランティアの方々とも連携し見守り活動を展開していま

す。 



【意見】 

令和５年３月末で防犯強化エリアの指定が解除された大垣駅北地域の現在の

防犯活動について教えていただきたい。 

【回答】 

当署独自で大垣市林町を防犯強化エリアと指定し、５月20日(土）から毎月

第１・３週の土曜日の午後２時から午後６時までの間、制服警察官による警戒

パトロールを実施しています。 

 

【意見】 

 大垣市内の防犯カメラの設置状況について教えていただきたい。 

【回答】 

令和５年４月末現在、管内の防犯カメラ設置個所は、約 600所、約 2500台

で、そのうち大垣市内の設置台数は、約 500か所、約 2100台であります。 

 

【意見】 

 防犯カメラの設置希望団体等への補助制度について教えていただきたい。 

【回答】 

県警察による補助金制度は現在終了。 

管内の大垣市、安八郡神戸町、輪之内町においては補助金制度が創設されて

いることや、独自の補助金事業を実施していない自治体に対しては、創設に向

けた働きかけ等を進めます。 

 

〇交通関係 

【意見】 

墨俣町地内の通勤時間帯に渋滞車両の側方（対向車線）を通過する車が横断

歩道手前で停止又は徐行しないので危険であり、対策していただきたい。 

【回答】 

横断歩行者等妨害に該当し、今後、取締りを実施します。 

 

【意見】  

墨俣町地内の通学路は時間規制で進入禁止になっているが、通行する車両が

あり、危険であり、対策していただきたい。 

【回答】 

通学路の安全確保のため、今後も継続した取締りを実施します。 

 

【意見】 



墨俣町地内の店舗（寿司屋）の東側を岐阜方面へ北進右折する車両が、本来

左折が優先であるにも関わらず、かなりのスピードで右折したり、信号が変わ

っても進行する車両があるため、対策をしていただきたい。 

【回答】 

何度も協議を重ねてきた場所で、交差点南側の北進車両に対し信号が不明確

なこともあり、道路管理者である県土木事務所、大垣市役所等に対し、再度、

信号移設や注意看板の設置等の申し入れを検討中です。 

 

【意見】 

  子供、学生について自転車のヘルメット着用が義務化されるとよいと思う

が、その予定があるのか教えていただきたい。 

【回答】 

義務化への変更予定は把握していない、総合的な自転車対策に取り組んでい

ます。 

 

【意見】 

 自転車移動の多い外国人の方へ自転車教室などで、会社や語学学校への働き

かけをするとよいと思うが、その取組について教えていただきたい。 

【回答】 

本部交通企画課とともにブラジル人学校の生徒に対し、自転車シミュレータ

を使用した自転車の正しい乗り方教室を開くなどしており、今後も外国人の方

を重点にした対策を行います。 

 

【意見】  

集団で自転車通学する学生、特に橋の上のマナーに気を付けるよう指導いた

だきたい。 

【回答】 

管内の学校へ直接、訪問して自転車安全対策の指示、協力依頼のほか小中学

校における交通安全教室等を実施し、ルールや制度の周知と浸透を図っていま

す。 

 

【意見】 

自転車利用の交通ルールをもっとメジャーなものにしていただきたい、安全

利用を教えてもらうための講演や出前講座の依頼は可能か教えていただきた

い。 

【回答】 



出前講座や交通安全教室を実施しており、内容に合わせた講話を行うため、

日程調整等の連絡をお願いします。 

 

【意見】 

道路のカラー舗装の相談は警察でも対応可能か教えていただきたい。 

【回答】 

道路の維持管理を道路管理者が行い、規制に関する部分を公安委員会（警

察）が行っている。場所や用途、必要性などを教えていただき、道路管理者へ

仲介します。 

 

〇刑事関係 

【意見】 

近所の家が空き巣被害にあったが、不安のため、自身でセンサーライトを取

り付け、電気を点灯したまま就寝している。空き巣被害の犯人が逮捕されてい

るか可能であれば教えていただきたい。 

【回答】 

空き家を対象とする窃盗被疑者が逮捕されている事実はあるが、委員お尋ね

の被害については現在も捜査中です。 

 

〇警務関係 

【意見】 

岐阜県警察本部の視察研修が可能か教えていただきたい。 

【回答】 

県警察本部の視察を含め、委員の皆様に希望調査を行いできる限り希望に沿

った視察等が行えるよう検討します。 

 


